



## RAPAT DEWAN KEAMANAN TENTANG TIMUR TENGAH DAN PALESTINA

Pengamat Tetap Palestina untuk PBB Riyad Mansour berbicara dalam rapat dewan keamanan mengenai situasi terkini di Timur Tengah dan Palestina, di kantor pusat PBB di New York, Amerika Serikat, Senin (8/8).

# FBI Geledah Kediaman Trump di Mar-a-Lago

Sejak mengakhiri masa jabatannya dan meninggalkan Gedung Putih pada Januari 2021 lalu, Trump menjadikan Mar-a-Lago sebagai kediamannya.

**FLORIDA(IM)** - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump menyebut agen-agen Biro Investigasi Federal (FBI) telah menggeledah resort mewah miliknya, Mar-a-Lago, yang juga menjadi kediamannya di Florida. Disebutkan Trump bahwa FBI juga membobol brankas yang ada di kediamannya tersebut.

Seperti dilansir Reuters dan AFP, Selasa (9/8), Trump tidak menyebut lebih lanjut alasan FBI melakukan pengeledahan itu. Dia malah menuduh pengeledahan FBI itu sebagai pelanggaran.

"Ini adalah masa-masa kelim bagi negara kita, karena rumah saya yang indah, Mar-a-Lago di Palm Beach, Florida,

saat ini dikepung, digerebek, dan diduduki oleh sejumlah besar agen FBI," tulis Trump dalam pernyataan via media sosialnya, Truth Social, pada Senin (8/8) waktu setempat.

"Setelah bekerja dan bekerja sama dengan instansi pemerintah terkait, penggerebekan mendadak di rumah saya ini tidak perlu atau tidak pantas," sebut Trump dalam pernyataannya.

"Mereka bahkan membobol brankas saya!" imbuhnya.

Trump tidak sedang berada di Mar-a-Lago saat pengeledahan dilakukan FBI. Laporan Fox News menyebut Trump sedang berada di New York pada Senin (8/8) waktu setempat, dengan sebuah foto

menunjukkan Trump meninggalkan Gedung Putih yang ada di New York.

"Ini merupakan pelanggaran penuntutan, persenjataan Sistem Kehakiman, dan serangan oleh Radikal Kiri Demokrat yang sangat tidak ingin saya mencalonkan diri sebagai Presiden tahun 2024," tulis Trump dalam komentarnya.

"Serangan semacam itu hanya bisa terjadi di negara-negara Dunia Ketiga yang rusak. Menyedihkan, Amerika sekarang telah menjadi salah satu dari negara-negara itu," imbuhnya.

Rekaman video yang diambil dari udara menunjukkan mobil-mobil polisi diparkir di luar Mar-a-Lago. Namun Departemen Kehakiman AS dan FBI menolak untuk menjelaskan lebih lanjut soal alasan pengeledahan itu.

Penjelasan justru datang dari salah satu anak laki-laki Trump, Eric Trump, yang menuturkan kepada Fox News bahwa penge-

geledahan itu berkaitan dengan sejumlah kotak berisi dokumen yang dibawa Trump dari Gedung Putih.

Ditegaskan Eric bahwa ayahnya bekerja sama dengan Arsip Nasional soal masalah itu selama berbulan-bulan.

Seorang sumber yang memahami persoalan itu juga mengonfirmasikan kepada Reuters bahwa pengeledahan itu tampaknya berkaitan dengan dokumen rahasia yang dipindahkan Trump dari Gedung Putih.

Trump diketahui tengah menjadi fokus penyelidikan dalam berbagai kasus, mulai dari bisnis swastanya hingga tindakan yang dilakukannya selama menjabat Presiden AS. Salah satu kasus fokus pada tindakan Trump memindahkan dokumen-dokumen dari Gedung Putih ke kediamannya di Florida.

Laporan sejumlah outlet media AS yang mengutip sejumlah sumber yang memahami penyelidikan itu menye-

but para agen FBI melakukan pengeledahan yang mendapat izin pengadilan terkait dugaan pelanggaran dalam penanganan dokumen rahasia yang dikirimkan ke Mar-a-Lago.

Arsip Nasional menyatakan pada Februari lalu bahwa pihaknya menemukan 15 kotak berisi dokumen di Mar-a-Lago, yang menurut laporan The Washington Post, juga mencakup naskah-naskah sangat rahasia yang dibawa Trump saat meninggalkan Gedung Putih.

Dokumen dan memento, termasuk korespondensi dengan mantan Presiden Barack Obama, diharuskan oleh hukum untuk dikembalikan pada akhir masa kepresidenan Trump namun entah bagaimana malah berakhir di Mar-a-Lago.

Sejak mengakhiri masa jabatannya dan meninggalkan Gedung Putih pada Januari 2021 lalu, Trump menjadikan Mar-a-Lago sebagai kediamannya. **tom**

## Uni Eropa Sambut Baik Gencatan Senjata di Gaza

**BRUSSELS(IM)** - Uni Eropa menyambut baik gencatan senjata antara Israel dan kelompok Jihad Islam Palestina menyusul meningkatnya kekerasan di Jalur Gaza. "Uni Eropa menyambut baik gencatan senjata yang diumumkan antara Israel dan Jihad Islam Palestina, yang akan mengakhiri kekerasan di dalam dan sekitar Gaza," kata juru bicara utama layanan diplomatik Peter Stano dalam sebuah pernyataan.

Dokumen itu juga memuji Mesir "karena memainkan peran fasilitasi yang sangat diperlukan dalam" menengahi perjanjian, serta PBB, Amerika Serikat dan Qatar "untuk memberikan dukungan."

Mengulangi kecaman Uni Eropa terhadap korban sipil, pernyataan itu mendesak "penyelidikan yang tepat waktu dan menyeluruh" terhadap kekerasan yang menyebabkan, "jumlah anak-anak dan wanita

tewas dan terluka di Jalur Gaza." Stano juga menyatakan bahwa "penting" untuk mengkonsolidasikan gencatan senjata dan membuka kembali penyerberangan untuk memungkinkan bantuan kemanusiaan dan bahan bakar diangkut ke Gaza, menekankan pentingnya memperkuat kerja sama ekonomi dan cakrawala politik untuk dialog.

Gencatan senjata yang ditengahi Mesir di Jalur Gaza antara Israel dan kelompok Jihad Islam Palestina mulai berlaku pada Minggu malam. Perjanjian gencatan senjata datang setelah tiga hari serangan udara Israel di Gaza, yang menewaskan sedikitnya 44 warga Palestina dan lebih dari 360 lainnya terluka.

Pesawat-pesawat tempur Israel melancarkan serangan udara di daerah itu dengan dalih adanya ancaman kelompok Jihad Islam menyusul meningkatnya ketegangan di seluruh wilayah Palestina. **gul**

## AS Klaim 80 Ribu Tentara Rusia Tewas Atau Terluka di Ukraina

**WASHINGTON(IM)** - Wakil Menteri Pertahanan Amerika Serikat (AS) Colin Kahl mengungkapkan, sekitar 80 ribu tentara Rusia telah tewas atau terluka sejak pertempuran di Ukraina pecah pada 24 Februari lalu. Kahl menyebut, korban di pihak Ukraina pun signifikan, tapi dia tak memberikan angka.

"Rusia mungkin telah kehilangan 70 atau 80 ribu korban dalam waktu kurang dari enam bulan. Itu adalah kombinasi dari terbunuh dan terluka dalam aksi. Jumlahnya mungkin bisa sedikit lebih rendah atau lebih tinggi. Tapi saya pikir itu perkiraannya," kata Kahl, Selasa (9/8), dilaporkan CNN.

Menurut dia, Rusia juga telah kehilangan tiga atau empat ribu kendaraan lapis baja selama pertempuran. Moskow pun disebut bisa kehabisan stok rudal berpemandu presisi, termasuk rudal yang diluncurkan dari udara dan laut. Hal itu karena Rusia telah menembakkan sebagian besar di antaranya sejak peperangan dimulai Februari lalu.

"(Kerugian itu) cukup luar biasa mengingat Rusia

tidak meraih tujuan-tujuan (Presiden) Vladimir Putin pada awal perang," ujar Kahl.

Kendati demikian, Kahl mengakui, Ukraina pun mendenda korban cukup signifikan di medan perang. Namun dia tak mengungkapkan detail jumlahnya. "Perang ini adalah konflik konvensional paling intens di Eropa sejak Perang Dunia II. Namun Ukraina memiliki banyak keuntungan. Tidak sedikit di antaranya adalah keinginan mereka untuk bertempur," ucapnya.

"Moral dan keinginan Ukraina untuk bertempur tidak perlu dipertanyakan lagi, dan saya pikir jauh lebih tinggi daripada rata-rata keinginan untuk bertempur di pihak Rusia. Jadi saya pikir itu memberi Ukraina keuntungan yang signifikan," tambah Kahl.

Hingga kini pertempuran Rusia-Ukraina masih berlangsung. Setelah enam bulan berlalu, belum ada tanda-tanda peperangan akan berakhir lewat kesepakatan damai atau gencatan senjata. Barat lewat Organisasi Pertahanan Atlantik Utara (NATO) masih terus memberi dukungan dan sokongan kepada Kiev untuk menghadapi pasukan Moskow. **ans**

## Banjir di Seoul Tewaskan 7 Orang dan 6 Hilang

**SEOUL(IM)** - Ibu kota Korea Selatan (Korsel), Seoul dan sekitarnya dilanda curah hujan terberat dalam 80 tahun, Selasa (9/8). Banjir besar yang terjadi mengakibatkan tujuh orang tewas dan enam orang lainnya hilang.

Banjir besar juga menggenangi rumah warga, merendam kendaraan, gedung dan stasiun kereta bawah tanah. Bagian dari Seoul, kota pelabuhan barat Incheon dan Provinsi Gyeonggi yang mengelilingi Seoul menerima hujan lebat lebih dari 100 milimeter per jam Senin (8/8) malam.

Sementara itu curah hujan per jam di distrik Dongjak Seoul melebihi 141,5 mm pada satu titik, curah hujan tertinggi per jam sejak itu 1942. Seperti dilansir laman Yonhap, pemerintah mencatat hujan menyebabkan lima orang tewas dan empat lainnya hilang di Seoul, sementara di Provinsi Gyeonggi, dua orang meninggal dan dua lainnya hilang.

Sembilan orang mengalami luka-luka di Provinsi Gyeonggi dan 163 orang dari 107 rumah tangga di daerah ibu kota kehilangan tempat tinggal dan mengungsi di sekolah dan fasilitas umum lainnya. Di Dongjak, seorang pegawai kantor bangsal berusia 60-an meninggal karena tersengat listrik pada Senin pukul 18.50 selama pekerjaan pemeliharaan setelah pohon pinggir jalan tumbang karena hujan. Satu orang lagi tewas pada pukul 17.40 di sebuah rumah terendam di distrik itu.

Di kota Gwangju, Provinsi Gyeonggi, satu orang ditemukan tewas terperangkap di bawah puing-puing setelah sebuah stasiun bus runtuh. Sementara satu lainnya meninggal di provinsi tersebut setelah tanah longsor membuatnya terkubur.

Hujan juga membuat banyak fasilitas umum tidak berfungsi, di antaranya delapan kasus rel kereta

api yang banjir dilaporkan di Seoul, Incheon dan tempat lain. Banjir juga menyebabkan penangguhan sementara layanan di beberapa bagian dari beberapa jalur kereta api dan kereta bawah tanah.

Sekitar 80 bagian jalan negara, tiga jalan bawah tanah dan 26 tempat parkir tepi sungai diblokir karena masalah keamanan. Masuk ke 134 jalur pendakian di empat taman gunung nasional, termasuk Gunung Bukhan di pinggiran utara Seoul, tetap dilarang. 19 rute feri penumpang juga tidak beroperasi pada Selasa.

Pihak berwenang juga menutup beberapa jalan raya di Seoul pada Selasa pagi, termasuk jalan tol Olimpiade dan Dongbu. Otonis pemadam kebakaran juga menyelamatkan 88 orang dari aliran banjir di Gyeonggi dan daerah lain.

Kementerian dalam negeri meningkatkan tingkat pengawasan kerusakan banjir dari "waspada" menjadi "serius" pada pukul 01.00 Selasa. Administrasi Meterologi Korea mencatat bahwa pusat negara dan wilayah lainnya menerima hujan hingga 50 mm per jam, dengan akumulasi curah hujan di Seoul mencapai 422 mm dan Senin hingga pukul 8 pagi Selasa. Badan cuaca mengatakan lebih banyak hujan hingga 300 mm diperkirakan akan mengguyur wilayah ibu kota dan Provinsi Gangwon hingga Rabu. Bagian utara provinsi Chungcheong dan wilayah pedalaman barat laut Provinsi Gyeongsang Utara juga dapat mengalami hujan lebat hingga 200 mm.

Dinas Kehutanan Korea mengeluarkan peringatan tanah longsor di 47 kota dan kabupaten di seluruh negara Selasa pagi, termasuk di sembilan distrik di Seoul, bagian dari provinsi Incheon, Gyeonggi, Gangwon, dan Chungcheong Utara dan Selatan. **gul**

## 2 Agen Rusia Ditangkap terkait Plot Bunuh Menhan-Bos Intel Militer Ukraina

**KIEV(IM)**-Dinas Keamanan Ukraina (SBU) menangkap dua orang yang bekerja untuk badan intelijen Rusia terkait rencana pembunuhan Menteri Pertahanan (Menhan) Ukraina Oleksiy Reznikov dan bos intelijen militer Ukraina Kyrilo Budanov.

Seperti dilansir Reuters dan AFP, Selasa (9/8), SBU dalam pernyataannya pada Senin (8/8) mengklaim telah menggagalkan rencana yang disusun oleh badan intelijen militer Rusia, GRU, untuk menggunakan kelompok sabotase dalam melakukan tiga pembunuhan pejabat dan tokoh terkemuka Ukraina.

Ketiga pejabat dan tokoh yang dimaksud terdiri atas Reznikov sebagai Menhan, Budanov sebagai bos intelijen

militer, dan seorang aktivitas terkemuka Ukraina yang tidak disebut namanya. Pernyataan SBU itu tidak bisa diverifikasi secara independen oleh Reuters. Belum ada tanggapan resmi dari Rusia terkait pernyataan Ukraina itu.

SBU dalam pernyataannya menyebut penangkapan itu terjadi di wilayah Kovel, Ukraina bagian barat laut. Sebuah video yang dirilis SBU menunjukkan sebuah kelompok bersenjata mengamankan dan memborgol dua pria yang berpakaian sipil yang mendekati sebuah mobil.

Identitas kedua tersangka yang ditangkap tidak diungkap ke publik. SBU hanya menyebut bahwa salah satu tersangka merupakan warga wilayah Luhansk yang dikuasai separatis pro-Moskow, sedangkan satu

tersangka lainnya merupakan warga ibu kota Kiev.

Disebutkan juga bahwa salah satu tersangka yang berasal dari Luhansk memasuki wilayah Ukraina dari Belarusia. Menurut pernyataan SBU, masing-masing tersangka dijanjikan bayaran mulai dari US\$ 100.000 (Rp 1,4 miliar) hingga US\$ 150.000 (Rp 2,2 miliar) oleh pihak Rusia untuk pembunuhan masing-masing target.

SBU diketahui menjadi sorotan dalam beberapa pekan terakhir setelah Presiden Vladimir Zelensky memecat Kepala SBU dan Jaksa Agung Ukraina bulan lalu, sembari menyebut adanya puluhan kasus kolaborasi dengan Rusia untuk para pejabat dalam lembaga penegakan hukum Ukraina. **ans**

## Pejabat Palestina Tewas Ditembak OTK di Lebanon

**BEIRUT(IM)** - Seorang pejabat keamanan Palestina ditembak mati pada Senin (8/9) 2022 malam di sebuah kamp pengungsi di Lebanon selatan, kata tiga pejabat keamanan Palestina, hanya beberapa jam setelah gencatan senjata antara Israel dan militan Palestina di

Gaza. Melansir Reuters, Said Alaadin ditembak di kepala oleh orang tak dikenal (OTK) dan kemudian meninggal dunia, kata sumber tersebut kepada Reuters.

Alaadin memimpin koordinasi keamanan di antara berbagai faksi Palestina di Ain el-Hilweh, satu dari selusin kamp Palestina

di Lebanon yang berada di luar yurisdiksi dinas keamanan Lebanon. Kamp itu telah menyaksikan bentrokan berselang dalam beberapa tahun terakhir antara partai Fatah Presiden Palestina Mahmoud Abbas dan faksi-faksi sekutu melawan faksi-faksi Islam Sunni. **tom**



## PENUTUPAN COMMONWEALTH GAMES 2022

Kembang api menghiasi langit pada upacara penutupan Commonwealth Games 2022 di Stadion Alexander, Birmingham, Inggris, Selasa (9/8).

**PENGUMUMAN RENCANA KOMPENSASI KEWAJIBAN PENYETORAN HARGA SAHAM DENGAN TAGIHAN TERHADAP PERSEROAN PT ELANG ANDALAN NUSANTARA**

Guna memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang dapat Dikompensasikan sebagai Saluran Saham, PT Elang Andalan Nusantara, suatu perseroan yang didirikan berdasarkan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku di Republik Indonesia, beralamat di Capital Place Lantai 18, Jl. Jenderal Gatot Subroto Kav. 18, Kelurahan Kuningan Barat, Kecamatan Mampang Prapatan, Jakarta Selatan, Indonesia ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana Perseroan untuk mengakui dan menyetujui bahwa pembayaran atas harga pengembalian bagian saham baru yang akan diterbitkan oleh Perseroan yang akan terutang oleh API (Hong Kong) Investment Limited dan PT DSST Dana Gemilang kepada Perseroan akan dikompensasikan dengan sejumlah utang pokok yang terutang yang harus dibayar oleh Perseroan kepada masing-masing API (Hong Kong) Investment Limited dan PT DSST Dana Gemilang.

Jakarta, 10 Agustus 2022  
Untuk dan atas nama  
PT Elang Andalan Nusantara  
Direksi



## PENGEMBALIAN BENDA ANTIK KAMBOJA

Barang sitaan dipajang saat pemberitahuan mengenai repatriasi dan pengembalian ke Kamboja, 30 benda antik Kamboja yang dijual kepada kolektor dan insititusi AS oleh Douglas Latchford dan disita oleh Kantor Kejaksaan Amerika Serikat di Manhattan, Kota New York, Amerika Serikat, Senin (8/8).

## Turki Sebut 11 Migran Gelap Diborgol dan Dibuang ke Laut oleh Pasukan Yunani

**IZMIR(IM)** - Unit Penjaga Pantai Turki di provinsi Aegean Izmir pada hari Selasa (9/8) menyelamatkan delapan pencari suaka yang didorong mundur secara ilegal oleh pasukan Yunani, dan menemukan tiga lainnya tewas, kata sebuah pernyataan resmi.

Bertindak atas petunjuk bahwa sekelompok pencari suaka mendarat di Karaada, sebuah pulau di lepas pantai distrik Cesme Izmir, Komando Penjaga Pantai dengan cepat pergi ke daerah itu dan menyelamatkan delapan migran gelap sementara satu mayat terdampar di pantai, kata seorang pernyataan penjaga pantai. Dua migran gelap yang hilang juga ditemukan tewas di laut setelah operasi pencarian dan penyelamatan oleh tim Turki.

Para migran gelap mengatakan kepada tim Penjaga Pantai Turki bahwa 11 migran yang diborgol dan tidak memiliki jaket pelampung dibuang ke laut oleh pasukan Yunani setelah mereka

menyebarkan ke pulau Sakiz (Chios) Yunani.

Sementara itu, di distrik Bodrum provinsi Mugla barat daya, unit Penjaga Pantai Turki menyelamatkan tiga migran gelap yang dilaporkan didorong mundur oleh Yunani. Para migran, yang mengatakan mereka dipukuli oleh pasukan Yunani, dibawa ke rumah sakit terdekat.

Turki telah menjadi titik transit utama bagi pencari suaka yang ingin menyeberang ke Eropa untuk memulai kehidupan baru, terutama mereka yang melarikan diri dari perang dan penganiayaan. Turki dan kelompok hak asasi manusia telah berulang kali mengutip praktik ilegal Yunani dalam mendorong kembali pencari suaka, dengan mengatakan itu melanggar nilai-nilai kemanusiaan dan hukum internasional dengan membahayakan kehidupan migran yang rentan, termasuk perempuan dan anak-anak. **gul**